

Bouyer Leroux investit 4,3 M€ à La Boissière-du-Doré

La briquetterie de La Séguinière, Bouyer Leroux, va investir 4,3 M€ à La Boissière-du-Doré, l'un des sept sites issus de l'acquisition d'Imerys structure, entité rebaptisée Bouyer Leroux structure. Selon la *Lettre API*, le nouveau leader national de la brique de mur, brique de cloison et conduit de fumée en terre cuite, y transférera la fabrication des « éléments monolithiques » de grande longueur : coffres de volet roulant et linteaux.

L'activité a été lancée à La

Séguinière en 2012 et la croissance de la production, aujourd'hui semi-industrialisée, incite le PDG Roland Besnard à se doter d'une unité plus compétitive. Elle sera opérationnelle à compter de mars 2014 et doit monter progressivement en puissance. D'autres investissements sont arrêtés : les usines de La Séguinière et de Saint-Martin-des-Fontaines (Vendée) bénéficieront en 2014 de 3 M€, et SPPF à Cholet, filiale dédiée aux fermetures PVC, d'1 M€.

Ouest France – Vendredi 1^{er} novembre 2013



Ven. 11 oct. : à l'initiative du MEDEF du Pays Choletais, près de trente chefs d'entreprises ont visité le site Bouyer Leroux à La Séguinière, désormais numéro 1 en France pour la fabrication des briques destinées à l'habitat.